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１．平成２２年８月２０日、農業委員会は立田庁舎３階第一会議室に招集され
た。 
 
２．出席・欠席委員は別紙のとおり 
 
３．本委員会の書記は次のとおりである。 
  課長補佐（事務担当）  鷲 野 継 久 
 
４．協議事項は、次のとおりである。 
  議案第１６号 農地法第３条関係              ２件 
  議案第１７号 農地法第５条関係              ５件 
  決定第 ６号 農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定     

による当委員会の決定について        ３件 
専決報告   農地法第３条の３第１項の規定による届出   ８件 
専決報告   農地法第４条第１項第７号による届出     １件 
専決報告   農地法第４条第１項第８号の確認願      ２件 
専決報告   農地法第５条第１項第６号の規定による届出  １件 
専決報告   現況証明願                 ２件 
報  告   農地法第１８条第６項の規定による通知書   ４件 
 
開  会（午前８時５６分） 

会長あいさつ 
本日の出席者数は３６名で、定足数に達しておりますので、只今より８月定

例農業委員会を開会します。 
審議に入ります前に、本日の議事録署名者を私より指名致します。 
 
議席番号１６番 横井 博昭 委員、 
議席番号１７番 立松 春雄 委員を指名します。 

  
それでは、只今より議事日程に基づき議案審議に入ります。 
  議案第１６号 農地法第３条関係              ２件 
  議案第１７号 農地法第５条関係              ５件 
  決定第 ６号 農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定     

による当委員会の決定について        ３件 
専決報告   農地法第３条の３第１項の規定による届出   ８件 
専決報告   農地法第４条第１項第７号による届出     １件 
専決報告   農地法第４条第１項第８号の確認願      ２件 
専決報告   農地法第５条第１項第６号の規定による届出  １件 
専決報告   現況証明願                 ２件 
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報  告   農地法第１８条第６項の規定による通知書   ４件 
 
事務局から議案第１６号 農地法第３条関係 ２件についての説明をお願い

します。 
 
（農地法第３条関係 １番～２番説明） 
 
只今、議案第１６号について説明をさせて頂きました、何かご質問ございま

すか。 宜しいですか。 それでは議案第１６号 農地法第３条関係 ２件に
ついて賛成の方は挙手をお願いします。 どうも有り難うございました。 
全員賛成ですので、許可することに決定します。 
 
続いて、事務局から議案第１７号 農地法第５条関係 ５件の説明をお願い

します。 
 
（農地法第５条関係 １番～５番を説明） 
 
只今、議案第１７号５件について事務局より説明をさせていただきました、

何かご意見・ご質問ございますか。 
 
２番の案件で１日の事ですが、非常に何となく不自然に感じるのですが、１

日の事であれば２０日でも何となくクリアーが出来る感じがするのですが、実
質、南部水道企業団で一部事務組合、愛西市が絡んでおりますので、ある程度、
その辺の事に付いては１日でも何とか成らなかったのかと、そんな気がするの
ですが、実質１９日だから一応これ（始末書）を出す、現場としてはその前か
らかなり現状は変わっていると言う事ですか。 
 
現場はまだ農地のままです。 
 
現状が農地のままであれば一時転用の関係は２０日からでも良かったので

は。 
 
県の許可が一ヶ月程かかるのかと言うところで、又、工事の内容的な事もあ

り、この様な日付になりましたので、事前に掛かると言う事であれば、私共と
しましては始末書添付を義務付けておりますので、添付して下さいとその様に
お話をさせていただきました。 
 
非常に不自然を感じたのですが。 
 
２回、３回と現場を見させていただいて、まだ手付かずで御座います。 
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先ほども言った様に、一時転用の始末書添付で、通常の工場だとか企業体で
あれば良いが、南部水道企業団は一部事務組合で愛西市も絡んでいますので、
そう簡単に始末書添付です、そうですかと言う風に流すのはどうかなと思い、
お聞きしました。 
 
公共と言う事で信用度が高い、これからは気を付けて対応させていただきま

す。 他宜しいでしょうか。 
それでは、議案第１７号 農地法第５条関係 ５件について賛成の方は挙手

をお願いします。 有り難うございました。 
全員賛成と言う事で、県の方へ進達する事に決定させていただきます。 

 
決定第６号 農業経営基盤強化促進法第１８条第 1 項の規定による当委員会

の決定について ３件、事務局より説明をお願いします。 
 
（農業経営基盤強化促進法第１８条第 1 項の規定による当委員会の決定につい
て 1 番～３番説明） 
 
決定第６号について何かご質問ございますか。 
 
農地利用集積につきまして、２～３お尋ねをさせていただきます。 
今回の議案番号１・２を中心にお尋ねをする訳です、この農地利用集積につ

きましては関係者三者、土地所有者、中間斡旋者、そしてオペレーターと言う
様な形で契約がされていると思いますが、私は契約内容そのものが分かりませ
んのでお尋ねする訳ですが、例えばですね、地区の全体の農地を適正に管理す
るにおいての問題点として、パイプラインの管理、土手の草刈、それから水路
の共同作業が各地区で行われている訳ですが、この三者の内、どなたがですね、
耕作権というのは大げさになりますが、窓口というのはどの様な形で契約が結
ばれているのかお尋ねをする訳です。 それと、今回の申請地、七草平等は関
西線の北側の位置ですが、元々農業専用道路が非常に狭くて、通常のこの辺の
圃場を結ぶ道路としては狭く、通常の維持管理そのものに付きましても苦労し
ている状況でありますが、今回この６筆を移動する事によって農業大型機械が
入った場合、周囲の状況を道路を中心として非常に心配している訳ですが、そ
う言う事を考えながら集積計画というのは、例えばこれは農協さんが中心だと
思いますが、おやりになって見えるのでしょうか、農業専用道路を管理してい
る地区の農業団体等に事前協議もありませんので、いきなりこの様に書類的整
理であればやむ終えないが、今後、農地利用集積は増えると思いますが、たま
たま今の七草平地区は道路事情が非常に悪い訳で、ですからここ１０年間大型
農業機械が移動する事によって、地元の方に今後負担を掛かるのではないかと
いう感じがするのですが、そう言った事も農業委員会として、やはりしっかり
とした規定などまではいかないが、やはり適正な農業経営を皆が出来るような
方向性というのは、僕は必要ではないかと思うのですが、事務局さんもこの様
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な利用集積の業者を決める場合に、あるいは農協さんに規定があってオペレー
ターを探しておられるのか、そう言った事をご存知でしたら教えて下さい。 
 
一点目のパイプライン・草刈等の維持管理につきましては、目的物の修繕は

農地所有者が行う、但し、緊急を要する時、その他農地所有者において修繕す
ることが出来ない場合、農地所有者の同意が有った場合は借主に修繕させる事
が出来るとなっています。 
 
草刈等は農地所有者が行うという事ですか。 
 
基本は農地所有者が行う、但し、緊急性が有る場合は借主か行うとなってお

ります。 
 
この場合、所有者がおやりになるのですね。 
 
そう言った事です。契約の内容は。 
 
分かりました。 
 
宜しいですか。 
 
2 番目の周囲の状況を。 
 
申請書には書いてございませんが、当然、周囲に迷惑が掛からないように農

作業の方は進めて頂けると信じておりますし、その様に指導は私共からさせて
いただくのは可能でございますので、それで宜しいでしょうか。 
 
当然請負者は承知の上だと思いますが、現地を１筆１筆確認しながら、管内

を農業用機械が走り回る訳ですから、要するに狭い道路であれば、測ってきま
したら１ｍ50cm 前後で、大型が１ｍ80cm ぐらいあります、そうすると移動する
事が困難ではないかなと感じがしますので、請負った方が周囲の状況を勘案し
ながら、道路が破損しないような指導をして頂きたい。当然、常識の範囲内で
文書がありましたらしっかりと結んで頂きたい感じが致します。 
 
 分かりました。 
 
他宜しいでしょうか。 それでは、決定第６号 農業経営基盤強化促進法第

１８条第 1項の規定による当委員会の決定について、３件の質疑に移ります。 
全委員にお諮りします。賛成の方は、挙手をお願いします。 
全員賛成ですので、異議なしと認められますので市へ答申することに決定い

たします。 
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続きまして、事務局から、 
専決報告   農地法第３条の３第１項の規定による届出   ８件 
専決報告   農地法第４条第１項第７号による届出     １件 
専決報告   農地法第４条第１項第８号の確認願      ２件 
専決報告   農地法第５条第１項第６号の規定による届出  １件 
専決報告   現況証明願                 ２件 

  報  告   農地法第１８条第６項の規定による通知書   ４件 
の説明をお願いします 
 

（専決報告 農地法第３条の３第１項の規定による届出 １番から８番説明） 
（専決報告、農地法第４条第１項第７号による届出      １番を説明） 
（専決報告 農地法第４条第１項第８号の確認願    １番から２番説明）  
（専決報告 農地法第５条第１項第６号の規定による届出   １番を説明） 
（専決報告 現況証明願               １番から２番説明） 
（報  告 農地法第１８条第６項の規定による通知書 １番から４番説明） 
 
それでは、専決報告、報告について賛成の方は、挙手をお願いします。 

有り難う御座いました、全員賛成ですので、可決承認をいただきました。 
これをもちまして、定例農業委員会を閉会いたします。慎重審議ありがとう

ございました。 
 
 
  閉  会（午前９時３２分） 
 

   平成２２年８月２０日 
 
 
           会    長      日 永   熙  
 
 
 
           議事録署名者 

議席番号１６番委員  横 井 博 昭  
 
 
 
           議事録署名者 

議席番号１７番委員  立 松 春 雄 
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その他 
・ 佐織地区 農地パトロール報告 
 
・（平成２２年７月２６日実施 佐織地区農地パトロールについて報告）  
 
 
報告 
・ 今月の農地パトロール ８月２５日（水）佐屋地区開催 午後１時３０分  

市役所 第４会議室に集合 
・ 次回農地パトロール立田地区 ９月２４日（金）予定しております。 
・  
・ 次回農業委員会 ９月２１日（火）午前９時 立田庁舎３階第一会議室 
 
・ 農業委員会委員研修会について（資料は議案に同封）  

9 月１日（水） 午後１時３０分より午後４時１５分まで 
稲沢市民会館 大ホール 
集合出発時間 立田庁舎に１２時３０分前には集合願います。 
欠席連絡は８月 31 日までに事務局へ必ず連絡をお願いします。 

当日の予定上、集合時間には出発をさせていただきます。 
 

・ 「農業委員会だより」の編集委員会を委員会終了後、この場で開催します
ので編集委員の方は宜しくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

  

 


